
１ 避難所について １ 開設までの流れ 市長

副市長

２ 避難所に指定されている廃校について 教育長

部長

３ 運営における地域との関わり方

２ １ 子育て部門における近隣他市と比較しての桐生市の強み

２ 教育部門における近隣他市と比較しての桐生市の強み

１ １ 赤城駅から浅草駅、全線開通の年次について 市長

教育長

２ りょうもう号、最高乗車率、最低乗車率の年次について 部長

３ 利用促進にかかわる社会実験の目的について

４

５

６ 桐生市長として、東武本社社長との連携・協議について

２ １ 現在建設中の体育館、工事進捗状況について

２ 運動公園敷地内に介在する道路のあり方について

３

４

５ 運動公園敷地内並びに球場前駅の前の雨水対策について

令和元年桐生市議会第３回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１

９番　近藤芽衣

子育て支援・教育に
ついて

２

２１番　福島賢一

東武、桐生線（特急
りょうもう号）につ
いて

桐生運動公園、体育
館整備に伴う諸課題
について

社会実験と東武伊勢崎線の前橋・高崎駅への乗り入れ構想
との関わりについて

県立南高校・西高校統合による運動公園内の通学路の考え
方について

運動公園を取り囲む市道並びに運動公園敷地全体の照明計
画について

特急りょうもう号、中央前橋駅乗り入れ構想の考え方につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

教育長

部長

２

３

２ １

２ 桐生市におけるホストタウンの取り組みについて

３

１ １ 市長

部長

２ １

２

３ １

４ 事業承継について １

２ 事業承継などをするための相談窓口について

５ １ 海外進出の手助けについて

２ 海外進出への相談窓口について

３

１３番　丹羽孝志

１番　石渡宏明

「桐生スケートセン
ター」の運営状況、
今後について

スポーツ活動をとお
した共生社会実現へ
の取り組みについて

４

桐生市の労働者不足
の現状について

桐生市における労働者不足の現状掌握は、どのようになっ
ているのか

外国人労働者につい
て

外国人労働者を受け入れるにあたっての、生活基盤の整
備、支援体制、住民理解の対策について

就職氷河期世代や、
引きこもりの人達の
就労支援について

就職氷河期を経験したなど、引きこもりの人達の就労支援
や対応策はどのように考えているのでしょうか

中小企業の海外進出
に関して

桐生市において経営者が７０歳を迎え後継者が決まってい
ない中小企業は、何社あるのでしょうか

障がい者スポーツの普及活動について
(スポーツ・コンシェルジュの導入、他)

桐生市が生涯スポーツを推進する上での基本的な考えと、
その主な取り組み内容について
(Tokyo 2020に向けた独自取り組みの有無について)

今後の活用方法について
(現実的な使用・利用の可能領域について)

利用者からの声について
(どのように意見集約をし、どのように対応をしているか)
(来場者の市内外者率などマーケティングは行っているか)

経営・収支状況について
(端的な過不足状況について)
(より使い勝手の良さ、集客率向上を追求した計画はある
か)

今後、外国人労働者を受け入れていく方向で進んでいくの
か
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ ハイキングコースの維持管理について 市長

副市長

２ 柄杓山城跡遊歩道について 部長

２ １ 電池の種類とそれぞれの用途について

２ 処分場所と方法について

３ 電池が原因と思われる火災について

３ １ テレビの受信障害の状況とその周知について

２ 対象となる地域及び回復作業について

１ １ 桐生市の現況について 市長

副市長

２ 「いじめ対策」について 教育長

部長

３ 桐生市独自のワンストップ相談システムの構築について

２ １

２

３

５

２番　工藤英人

１１番　辻正男

６

児童・生徒からの
「悩み相談の対応」
について

ハイキングコースに
ついて

教育における「アク
ティブ・ラーニン
グ」について

電池の捨て方につい
て

テレビの受信障害対
策

「アクティブ・ラーニング（学び方を考える力を養うこ
と）」への考え方について

２０２０年度から導入される、大学入試改革への対応につ
いて

本市の生徒に、この先進的な「アクティブ・ラーニング」
を導入することについて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 保育施設の改修等について 市長

部長

２ 保育士の確保と処遇改善について

３ 保育料の負担軽減について

２ １ 水道山公園の整備について

２ 小曽根町地内のイノシシ対策について

３ 桐生が岡公園への地域からの要求について

１ １ 自然観察の森の成り立ちについて 市長

副市長

２ 自然観察の森ネイチャーセンターについて 部長

３ 自然観察の森での基本ルールについて

４ 自然観察の森友の会について

５ カッコソウ保護について

２ １ 橋梁整備について

３ １ 市庁舎地下にある非常用発電機について

１ 就労支援 １ 就職氷河期世代等の就労準備支援について 市長

副市長

２ 移住支援 １ 地域おこし協力隊と市町村連携ネットワークについて 教育長

部長

３ 断らない相談 １

４ 政策検討会議 １

２ 市長公約検討チームについて

自然観察の森につい
て

部局間を越えた取り組みの平成２８年度以降の実績と必要
性について

７

８

９

充実した保育環境と
経済的負担軽減につ
いて

水道山公園、桐生が
岡公園について

７番　園田基博

生活上の複合的な問題を解決するための相談支援とコー
ディネイター配置について

非常用発電機につい
て

１２番　田島忠一

５番　渡辺恒

橋梁の整備について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 医師不足に私達が出来ることについて 市長

（かかりつけ医を持つこと） 副市長

教育長

２ 歩車分離式信号 １ 交差点の通行方法（自転車） 部長

３ 不登校 １ 不登校について

４ いじめ防止 １ どのように対応しているのか

５ 児童虐待 １ 関係機関の連携について

１ １ 市長

教育長

部長

２ １

３ １

４ １

桐生厚生総合病院

桐生厚生総合病院
は、桐生広域圏一
高い診断書料金を
是正せよ

10

11

桐生厚生総合病院は、桐生広域圏一高い診断書料金を是正
すべき

トイレが使いづらいとなると、公園や公民館にも出てこな
い。家にこもる。病気になる。国民総医療費が上がってい
く。負のスパイラルに入る。トイレの神様は怒っている。
トイレにお金をかけるべき。トイレ清掃にお金をかけるべ
き。トイレの洋式化にお金をかけるべき。予算が無けれ
ば、せめて和式トイレに手すりをつけるべき

２０番　河原井始

３番　飯島英規

桐生市シティブラン
ディング戦略

桐生オンリーワンブランド「１３００年、シルクタウン桐
生」英語表記「Silktown　ＫＩＲＹＵ　1300years」。世
界の経済界、金融界でご活躍なさった中沢さんの卓越した
ご提言、素直に受けたらいかがか

桐生新町重伝建地
区、月に一度の歩
行者天国を

月に一度の歩行者天国、解決すべき課題はどのようなもの
がありますか。実現に向けて前進できませんか

トイレの神様は
怒っている。公
園・公民館の全和
式トイレの洋式化
を、緊急には和式
トイレに手すりを
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 条例制定の背景について 市長

副市長

２ 教育長

部長

３

４ 今後の方針について

２ 集会所について １ 旧市内の集会所の現状について

２ 市民からの声について

３ 桐生市の基本的な考え方について

４ 今後の方針について

１ １ これまでの経過について 市長

副市長

２ これからの取り組みについて 部長

２ １ 現状について

２ 対応について

３ １ 赤城山登山について

２ キャンプ場のトイレについて

４ １ 有害鳥獣の現状について

２ サル檻について

12

子どもたちへフッ化物の応用を含めた推進を図るために、
学校で行うにあたっての問題点について

水沼定住促進住宅に
ついて

有害鳥獣対策につい
て

13

ソーラー発電につい
て

遊歩道の整備につい
て

１８番　新井達夫

８番　人見武男

桐生市歯科口腔保健
の推進に関する条例
について

学校における子どもたちへの指導について（フッ化物応
用）
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 桐生市におけるＳＤＧｓの推進、実践について 市長

副市長

２ 教育長

部長

３ 教育分野における取り組み：

４ ＳＤＧｓを産業振興に生かすための取り組み

５ 多様なステークホルダー間の連携・協働づくり：

２ １

１ １ 施設の沿革について 市長

副市長

２ 施設設備の維持管理について 教育長

部長

３ 今年度の利用状況について

２ １ 昨年度以降の改定内容について

２ 平成３０年度の受診率について

３ 平成３０年度の集団検診と個別検診の比率について

新わたらせ健康診査
等について

インフルエンザ予防
接種に対する費用助
成制度の創設

重症化や発症予防に特に注力すべき方々へのインフルエン
ザ予防接種に対する費用助成制度の創設

15

14

１６番　佐藤光好

青少年野外活動セン
ターについて

持続可能な開発目標
（ＳＤＧｓ）達成に
向けた取り組み

「（仮称）桐生市ＳＤＧｓ官民連携プラットフォーム」の
構築

ＥＳＤの推進と学校教育、桐生市独自の教育プログラムへ
の反映

誰もが「当事者・自分ごと」としてＳＤＧｓ達成の担い手
に：
桐生市を「ゴミのない日本一美しいまち」にする取り組み
の推進

１４番　山之内肇
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 入浴施設休止について 市長

副市長

２ 今後の対応 部長

３ 施設のさらなる充実について

２ １ 桐生武井西工業団地の販売状況

２ 県内の工業団地における用地在庫の状況

３

４ 次期の産業用地確保の考え方

３ １ 対象者及び配布場所について

２

１ １ 市内中小零細企業の実態について 市長

（最近１０年間の企業数・従業員数などについて） 部長

２ 中小零細業者の要求の把握と政策への反映について

３ 循環型経済の確立に向けた取り組みについて

４ 地場産業を発展させる今後の取り組みについて

２ １

２ 平成２８年度交付金事業の報告書の作成について

３ 約束事項が執行されない中での今後の対応について

４ 約８,０００万円のお金の流れについて

（いつどのように流れていったのか）

３ 川内・小倉川の整備 １ たかのす聖母保育園付近の河川工事の促進について

２ 佃橋付近の河川整備計画の早期策定と着手について

17

６番　関口直久

中小企業を発展させ
るまちづくり

地方創生加速化交付
金活用事業

加速化交付金活用事業が（株）ニュートロンスターに決定
されるまでの経過について

新里福祉センターに
ついて

桐生市都市計画マスタープランの新里地域まちづくり方針
における工業地の位置づけについて

産業用地の確保につ
いて

ヘルプマークについ
て

16

１０番　久保田裕一

ヘルプマーク等の障がい者関連マークに対する支援につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 鳥獣被害対策実施隊の取り組みの現状について 市長

副市長

２ 鳥獣被害対策実施隊の継続性について 部長

３ 鳥獣被害対策実施隊の報酬および支援について

４ 鳥獣被害防止柵の設置補助について

５ イノシシによる堤防弱体化の対策について

18

４番　歌代公司

鳥獣被害対策につい
て

9


